

# CLIN D'ŒIL : Le site de l'Entente Athlétique Mâconnaise s'est refait une beauté

Publication : vendredi 16 février 2018 16:29



## Communiqué

Après 12 années d'existence, pour l'ancien site créé et géré bénévolement par Philippe Monteix, webmaster autodidacte, la T'EAM lance un site web complètement revisité affichant un visuel davantage actuel et un contenu plus dynamique.

Ce nouveau site est le fruit d'une réflexion menée sur l'image que le club souhaitait transmettre aux parents et athlètes en recherche d'informations sur le club, sa vie, ses sections, ses événements, mais aussi afin d'apporter plus de visibilité aux partenaires engagés à ses côtés.

Il était important de préserver la simplicité d'utilisation, et les informations (résultats, calendriers, bilans, photos, informations sur le semi, etc.) que les nombreux visiteurs sur ses 12 dernières années ( 230 400 vues soit une moyenne de 52/ jours) venaient consulter tout en y apportant une touche de modernité, utilisant le bleu de la future piste et les couleurs du club orange et gris, et ajoutant la possibilité de consultation en version smartphone et tablette.

Philippe Monteix a conçu le site web assisté d'un groupe de travail composé d'Annabelle Colombier en charge de la commission semi-marathon et 10 km de Mâcon pour la 2ème année, Sandra Gandrey, nouvelle entrepreneuse et maman de l'athlète Sonny, et Alain Prevost, fidèle compagnon de piste et de course sur route de longue date.

Un remerciement spécial à Marie Ange Oviste du studio Impr'OVISTE qui a mis son œil de professionnelle au service du club pour la partie graphique.

